PERIÓDICO GRAN DECIDOR DE VERDADES

#### PRECIOS DE SUSCRIPCION

Trimestre . . . Número suelto .

1 peseta 5 céntimos Redacción y Administración: Calle Sta, Ana, núm, 5

No se devuelven los originales

La correspondencia debe dirijirse al Administrador

Los trabajos irán firmados, siendo responsable su autor.

## LAS ELECCIONES DE DIPUTADOS PROVINCIALES

### GRANOLLERENSES - VALLESANOS

Hoy es el dia que debeis elegir los diputados provinciales que os han de representar en la Diputación, y por esto debeis fijaros bien a quienes dais el voto, ya que es un asunto de gran tracendencia para el engrandecimiento del Distrito.

De sobras estareis enterados de que modo se ha presentado la lucha en este Distrito, ya que el Sr. Torras Villá pretende ostentar vuestra representación para ejercer un cacicato absurdo, absoluto y feudalista, que jamás podrá consentir ningún granollerense, ni ningún vallesano que ostente ideales democráticos.

Todo elector que vote la candidatura del Sr. Torras Villá, vota su esclavitud política.

Todo vallesano que vote su candidatura, vota el retraso y el entorpecimiento del Distrito.

Todo granollerense que su candidatura vote, vota el absolutismo y la tiranía. Por todo lo expuesto os aconsejamos, a todos los granollerenses y vallesanos que de ningún modo voteis la candidatura del Sr. Torras Villá, porqué si la votabais, sería darle poderes para que en nuestro Distrito se ejerciera un cacicato absurdo que jamás podeis ni debeis permitir.

Granollerenses - Vallesanos: A la lucha en contra del Sr. Torras Villá.

8.2 80 2 30

## GRANOLLERENSES - VALLESANOS A LA LUCHA

Hoy es, para los granollerenses y vallesanos todos, dia de lucha, y en ella debemos de contribuir todos los que nos sentimos liberales fuertes y de verdad, para combatir a todos aquellos que con el antifaz de demócratas quieren llevarnos al mas odioso caciquismo, aquel caciquismo que no quiere la voluntad del sufragio, sino que la impone con aquello de la disciplina política.

El Demócrata, órgano del Sr. Torras Villá, así lo dice y como no puede decir a sus borregos que voten por el capricho del Sr. Torras, por esto dice que se debe votar íntegra la candidatura porqué, la disciplina del partido así lo obliga.

Esto Sr. Torras, no es ningún partido que lo obligue, es el suyo propio, el oportunista, el que lo mismo se dice demócrata hoy, que otra cosa mañana, y sus mismos amigos y las personas sérias de esta localidad y del distrito, de sobras lo saben y de sobras le conocen.

Los pueblos del Vallés, aun tienen las llagas abiertas de las últimas elecciones generales, en las cuales, se les mandaron delegados, haciendo comparecer a los Alcaldes al gobierno civil para coaccionar su voluntad, exijiéndoles que votaran he hiciesen votar al derrotado dos veces Sr. Boet, y por esta razón decimos que los pueblos del Vallés, aun recuerdan aquellos empujones de los demócratas de llauna como los señores Torras, Boets y otros convencionalistas.

Los hombres que quieren la representación de un distrito por medio de coacciones, imposiciones, coaliciones fantásticas y otras cosas bajas que sería tarea interminable enumerar, no son dignos de que los vallesanos les voten, porqué al hacerlo, sería el atraso mas grande que les vendria encima.

Con la charla de la democrácia y libertad, como a la práctica es totalmente al revés y de ello se han dado ya cuenta los vallesanos y de una manera especial los granollerenses, no se consigue nada mas que el desprecio de toda persona que profese ideales, sean cuales fuesen, y que sea consecuente en los mismos.

Ya sabemos y saben todos los vallesanos que, el Sr. Torras Villá y su organillo, abusan constantemente de la consecuencia, de la democrácia, de la democrácia, de la honradez administrativa y de todas aquellas cualidades que mas puedan adornar a los hombres serios, consecuentes y administradores pero, los vallesanos y sobre todo los granollerenses, de sobras saben que todo se hace por.... democrácia ya que en estos asuntos tienen la exclusiva.

Bien hace El Demócrata en decir que han plegado su bandera temporalmente porqué—aun que no la hemos vista nunca—estamos convencidos que si la sacaran, apareceria toda llena de confusiones y estropeada, sin duda, por sus arraigados ideales de democrácia y libertad.

Nos dice tambien este organillo que, los consequentes liberales y republicanos de Vich, les ofrecen el ejemplo de formar parte de la comisión mixta que, junto con los tradicionalistas, constituyen el comité ejecutivo.

Estos liberales y republicanos deben ser una invención como los de El Demócrata y si no son esto, seguro que nunca habrán predicado en contra de los carlistas, ni se los habrán comido en las veladas de «La Unión Liberal» como lo han hecho los de la democrácia (?) del Sr. Torras Villá.

No deben ampararse el Sr. Torras i sus demócratas (?) con los de Vich, sino que deben explicar a los granollerenses toda su actuación en contra de los carlistas, porqué el pueblo sepa a que es debido este cambio de postura, como la amistad inquebrantable con el Sr. Puntas y así sabrán lo que deben hacer con arreglo a sus ideales, porqué con esto de la diciplina no se convence a nadie solo quiere decir que, se debe ser obediente a ciegas sin mirar lo que hacen sus quefas.

Todo esto solo puede convencer a los borregos y a los que se amamantan con estas circunstancias, pero nunca a los hombres de verdaderos ideales, serios y consecuentes, porqué estos, de sobras están convencidos que esta clase de demócratas no son otra cosa que pasticheros políticos sin escrupulos.

Por todo lo expuesto, dudamos que ningun Vallesano y especialmente granollerense, vote la candidatura del Sr. Torras Villá, porqué de sobras saben que significaria un retraso para el progreso y conste que nosotros, como liberales, no solamente la combatimos, sino que votaremos la candidatura contraria porqué estamos seguros que, el caciquismo que nos vendria encima, de salir triunfante el Sr. Torras Villá, sería el mas funesto que se haya podido conocer.

¡Ah Sr. Torras! no son todo Collasos ni Suarez, hay otro personal mas apto en la dirección y no se dejan llevar de qualquier modo y menos por un político tan saltimbanquis como usted.

#### GRANOLLERENSES **VALLESANOS**

Todo elector que vote la candidatura del Sr. Torras Villá, vota su esclavitut política.

#### Repblan el Clau

L'orgue d'En Torras Villa ens fa saber, en el seu nombre passat, que l'actitut d'En Barangé, no estan disposats atolerarla i que li exigirán, com a lliberal dinástic, el grandioso castigo joh!

També ens diu qu' En Barangé busca una posició acomodaticia amb els regionalistas per a combatrer a En Torras.

Nosaltres debem dir a En Torras Villá, que els lliberals barangeristes, en cap cas, en cap ocasió ni en cap moment, estan disposats a lluitar al seu costat perqué entenen, i aixís ho entenem nosaltres i la majoría dels gramllerins, que fore no tenir sentit comú icom ja saben que no estan subjectes a cap diciplina perqué la democracia i lliberalisme d'En Torras no existeix, per aixó fan us de la seva llibertat d'acció perqué com es molt natural, per haveri diciplina es necesari haveri partit, i com en Torras no representa altre partit que la seva propia conveniencia, aquest no existeix mes que de nom.

També devem dirli al Sr. Torras, que si els barangeristes haguesin de votar per diciplina la seva candidatura, com diu el seu órgue, no deixerien d'esser lliberals, pero si, deixerien de formar part d'aquelles files.

La consideració que va tenir en Torras a en Barangé en les passades eleccions de diputats a Corts, segons el seu orgue, sembla que vulga dir que va perdonarlo, i sapiga en Torras, qu'els barangeristes els i tenen sens cuidado les seves consideracions i les seves exigencies; per res el tenen i en res, políticament, el reconeixen, aixó, ni are ni mai.

L'apoi dels Barangeristes no l'obtindrá mai en Torras, encare que hagi fet i fassi la mar de passos per a poguerla conseguir i, creguins Sr. Torras que aquestos, es considerarien indignes si haguesin d'anar al seu costat.

Els barangeristes tenen en un alt concepte la dignitat política, cosa que'n Torras, estem convençuts que no la te en compte per res.

Ja ho sap doncs en Torras Villá: Els Barangeristes han sigut sempre lliberals i ja mai, estarán al costat de cap home que hagi seguit tots els partits, perqué entenen que no son altre cosa que banderetes de tots els colors que, oficialment, no perteneixen a cap nacionalitat.

Constili be a en Torras, que aquestes banderetes, no son dignes de que les apoi cap persona que estimi els seus ideals i sapiga lo que's dignitat política. ¿Ho te entés Sr. Torras? Doncs ja ho sap.

#### VALLESANOS

Todo Vallesano que vote la candidatura del Sr. Torras Villá, vota el mas absurdo caciquismo y el entorpecimiento del distrito.

#### POR TELÉFONO

El tema general de las conversaciones es, de que terminadas las elecciones de hoy, el Sr. Torras Villá mandará que se quite la lápida que hay expuesta en los bajos de la Casa de la Villa y el señor Montañá ordenará que se quite la de «La Unión Liberal»,

Nosotros, de ser cierta esta versión, entendemos que harán lo gue procede, dado el cariz que han tomado las cosas entre carlistas y demócratas (?).

Cada cosa en su lugar.

#### GRANOLLERENSES

Todo elector que vote la candidatura del Sr. Torras Villá, vota al absolutismo y la tiranía.

Sr Alcalde: Cuando se posesiono de la Alcaldía dijo en publica sesión, que se estaba haciendo un balance general de caja y que mandaria imprimirlo para que los vecinos supiesen el estado económico del Municipio.

Hasta el estado presente, aún no ha aparecido este estado económico para conocimiento de los vecinos y como V. es de los que mas blasonan de la honrradez administrativa, por esto le pedimos que se repartan estos estados para conocimiento publico,

No es la primera vez que lo pedimos y sospechamos que no se reparten, porque los vecinos no se enteren de su desastrosa actuación al frente de la cosa publica.

#### **ELECTORES**

Todo elector que vote la candidatura del Sr. Torras Villá, vota contrario a los ideales de democracia y libertad.

I com brama l'orgue d'en Torras per a justificar la seva unió amb els carlíns, empro, no i val per a convencer als granollerins i vallesans cartes de la plana, ni reunir al seu centre de la plaça de la Corona als Oñas, Papitus, dependencies i Boets-aquestos amb gana per supuesto-per a semblar que alló bull, tot aixó no convens a ningú Sr. Torras i ¿sap que vol dir tot plegat? Que les acusacions nostres les fa contestar per altres, perqué V. es un verdader pasticho, com el de fer pasejar aquestos pel Sindicat-Centre, perqué la gent creguin que tot es plé.

Tot plegat Torras i Puntas, i Puntas i Torras, i por fin estan unidos los dos.

¡Ja es hora! el poble ho veu com la llum del sol.

Tip. de J. Joseph.—Granollers.

# 

Periódico gran decidor de verdades

Número suelto 5 céntimos